



# Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 12 de mayo de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos felicitar a todos los niños, niñas y jóvenes por el Día del Estudiante. Para el Instituto Alemán Puerto Montt es una de las celebraciones más importantes del año, ya que ustedes son el espíritu de la Schule. Además aprovecho de agradecer a todos los que colaboraron en la organización de los distintos juegos y talleres que se realizaron desde Medio Menor a IV Medio, con el objetivo de ofrecer una jornada de alegría y entretención para todos.

En el mismo ámbito, creemos importante destacar las elecciones del nuevo Centro de Alumnos 2023. En dicho proceso electoral participaron los estudiantes de 7° Básico a IV Medio, quienes eligieron por mayoría a la lista Innova, encabezada por su presidenta Silke Gödner de III Medio, a quien felicitamos junto a los demás integrantes del grupo.

El Departamento de Informática realizará durante el fin de semana la mantención de la plataforma Schoolnet, con el propósito de resolver algunas situaciones que se han presentado, especialmente en la actualización y la visualización de las notas de los estudiantes y en el calendario de pruebas. Desde ya agradecemos la comprensión de nuestras familias.

En otro tema, les recordamos que está prohibido vender o intercambiar productos en el recinto del Instituto Alemán de Puerto Montt, sobre todo en los estacionamientos. Les solicitamos a todos su colaboración en beneficio de todos.

El Centro General de Padres y Apoderados ha querido retomar las actividades masivas tras la pandemia y nos invitan a participar de una gran corrida y cicletada familiar el próximo domingo 28 de mayo de 2023. La partida será en Pelluco y las distancias son de 2k, 5k y 8k. Las inscripciones parten el lunes 15 de mayo al correo [cdp@ialeman.cl](mailto:cdp@ialeman.cl) por lo que esperamos que todos puedan asistir y compartir en comunidad.

Por último, les deseo a todas nuestras apoderadas un Feliz Día de la Mamá, esperando que disfruten del cariño de sus hijos e hijas.

Atentamente.

**Gabriel Saldivia Yáñez**  
RECTOR